

Ville de Béthune



CADRE DE VIE

Ville Propre : une nouvelle campagne pour les Béthunois

Une nouvelle campagne de sensibilisation sur la propreté urbaine est mise en place par la Ville de Béthune. Les poubelles abandonnées, mégot de cigarette jeté par terre, sont l'affaire de tous !

Publié le 30 avril 2019

C'était un engagement fort de la Municipalité. Depuis plusieurs années, la Ville de Béthune met l'accent sur l'embellissement de la ville et la propreté de ses rues et trottoirs. Ainsi, plusieurs campagnes « Béthune Ville propre » ont été mises en place depuis 2014, avec toujours le même message : salir moins plutôt que de nettoyer plus.

Le but de cette campagne est simple : si tout le monde est acteur de la propreté des rues, si chacun fait un geste pour maintenir ses rues propres, Béthune restera propre.



Des actions municipales concrètes

Parallèlement à ces campagnes de communication, des actions fortes ont été mises en place par la Municipalité ces dernières années. On peut notamment citer le plan poubelles avec la pose de 100 corbeilles supplémentaires par an dans les rues de Béthune, ou encore la création de la brigade verte qui lutte contre les incivilités comme les sacs poubelle sur le trottoir en dehors des heures de ramassage des ordures ménagères.

Dans la campagne « Béthune, ville propre », un nouvel épisode est donc lancé avec des affiches nouvelles. Cette campagne sera basée sur trois axes de sensibilisation : les déjections canines, les mégots jetés par terre et les sacs poubelle abandonnés sur les trottoirs.

Bientôt une reconnaissance AVPU ?

la Ville de Béthune travaille tous les jours à la propreté de ses rues et de ses trottoirs. Et dans ce cadre, elle vise à recevoir la reconnaissance de l'Association des Villes pour la Propreté Urbaine (AVPU). Pour ce faire, la Ville a identifié une trentaine de sites à Béthune, puis effectuée un auto-contrôle qu'elle envoie à l'AVPU. Si ces contrôles sont positifs, la Ville de Béthune sera certifiée AVPU. Les résultats seront connus d'ici la fin de l'année 2019.